

セミも大合唱～夏真っ盛り～

★防災研修を今年も自主防災組織の班長クラス数名で参加して来ました！
感染防止の観点から副防災長含めて5名限定での研修参加となりましたが1丁目のメンバーが起震車体験をしているところが神戸新聞に掲載されました♪
1丁目の自主防災組織は他では行っていない独自の研修も行っており、その際に、各班の役割分担や備蓄用品はどこに何があるかを実際に見て確認してもらっています。

1次避難所の集会所（第7公園）に避難して頂ければある程度の物は揃っていますし、救助を必要としている家庭がどこなのか「住民世帯表」がありますので迅速に対応できると思っています！
個人情報と言う事もあり全ての情報は持っていませんが全体の7～8割の住民世帯表を保有していますので緊急時は役に立つと信じております！

★ゴミ捨てマナーについての苦情が後を絶ちません・・・
時間外に出して回収されないゴミ・曜日外のゴミ・分別がされていないゴミなど掃除当番や自治会役員さんが大変迷惑しています！
今一度、ゴミのマナーについて考えてみて頂ければと思います・・・

★今年もブロック集会を終えて1丁目全域の住民が感じている点や各ブロックの問題点を聞かせて頂きました。
意見を出し合う事は地域の維持や発展には不可欠です！自治会役員間では話題にすら出なかった事が住民さんから要望や問題点として聞いたのは良かったです。
自治会役員はどうしても出来るだけ穏便に任期を全うしたいので「何も言わない」。住んでいる住民は良くも悪くも住環境を少しでもより良い環境にしたいので本音を話してくれる傾向にある様に感じます・・・
それらの要望を改善するにあたり自治会として出来る事には限りがあります・・・

理想の地域を維持するには住民みんなの協力と意識の持ち方が必要です！

何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長：角石(カドイシ)1丁目

